
Câmara Municipal de Anchieta
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

REQUERIMENTO N° 449/2008
Em, 01 de dezembro de 2008

JOÃO CARLOS SIMÕES NUNES, Vereador signatário
deste, no uso de suas atribuições legais, requer á Mesa após ouvido o
Plenário, que seja encaminhado ao Exmo. Sr. Edival José Petri, DD.
Prefeito Municipal, o seguinte pedido de providência:

Que seja feita a ligação da galeria já existente nas
proximidades do ginásio poliesportivo para dar uma maior vasão às águas
do Rio Una, que vem ilhando moradores da comunidade do bairro de
Alvorada e parte de alguns bairros da nossa cidade.

Estou certo que se Sua Ex^., agilizar o mais rápido possível
esse serviço, por certo evitará prejuízos incalculáveis ao nosso povo que
confia na atual administração.

Outrossim, solicito ainda que seja estudada a possibilidade de
ajudar a essas pessoas que estão sofrendo com as chuvas torrenciais que
vem caindo em nossa cidade, causando prejuízos às famílias anchietenses.
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Plenário Ulisses Guimarães , 01 de dezembro de 2008.
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